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 WELCOME   副会長 佐々木俊英 

山根 勇人 様 千歳ローターアクトクラブ 会長 

城地 和哉 様 〃 次年度会長 

 

 会長あいさつ   会長 髙木昌人 

こんばんは。今夜も例会にご出席頂きありがとうございま

す。 

今日は朝から今年度最終ゴルフコンペも行われ多くの皆

さんにご参加して頂きました。設営準備して頂いたゴルフ

同好会の皆さんはじめご参加された皆さんは本当にお疲

れ様でした。 

いよいよ今夜が今年度最終例会となってしまいました。

皆さんご存知の通り、我々ロータリ―やロータアクト…さら

にはライオンズクラブやソロプチミストといった奉仕団体の

多くは７月から翌年の６月までが活動年度であります。

先週から SNS 等では、各団体の最終例会の模様や会

長の交代等の画像がアップされております。おかげ様で

当クラブは火曜日が例会日ということで、６月 30 日とい

う本当の最終日に最終例会を開催できるという…大下

幹事や高野委員長はじめ親睦委員会の皆さんにとりま

しては任期ギリギリまで職務を全うしなければならないと

いうことで、申し訳ない気持ちもありますが、私個人として

は、この期に及んでギリギリまで会長職を務めさせて頂け

るというのはとても喜ばしく感じております。 

先週予告しました通り、この場での会長挨拶はシンプル

にし、懇親会の後段で、謝辞も含めた最後の挨拶をさ

せて頂きます。宜しくお願いします。 

本来なら今年お世話になりました会員の皆さんお一人お

一人にお酌して回りたい所ではありますが、今回の申し

合わせ事項に「お酌は禁止」となっておりますので控えさ

せて頂きますことをご容赦願います。 

とにかく今夜は最終例会です。一年間の労をねぎらい合

い、そして明日から…もうあと５時間半後には始まる松

坂年度への引き継ぎをしっかりと行いたいと思います。宜

しくお願いします。 

 

 ごあいさつ    

千歳ローターアクトクラブ 会長 山根勇人 

皆様、本日で千歳ローターアクトクラブ会長を終えること

になりました。今年度は

地区幹事、地区メンバー

が体調不良により活動が

できなくなり、他のローター

アクトターと地区の活動も

しなければならないという

貴重な一年となりました。

大変でしたが協力して北海道交流会を開催する事がで

きました。次年度城地会長は次々年度地区幹事に予

定されています。千歳セントラルロータリークラブの皆様に

は引き続きご指導頂きますようお願い致します。皆様一

年間ありがとうございました。 

例会出席状況（2020 年 6 月 30 日） 

会員数 43 名 

会員出席者数 36 名 

欠席者数（内：無断欠席）  7（0）名 

出席率 83.72 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  2 名 

2 出席者数総計  38 名 
 

前回例会 確定出席率（2020 年 6 月 23 日） 

確定出席率（MU 含む） 61.36 ％ 
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千歳ローターアクトクラブ 次年度会長 城地和哉 

今年度印象に残っているのは千歳セントラルロータリーク

ラブさんの例会で卓話講師を務めさせて頂いた事とロー

ターアクトクラブの例会で自分のカンボジアでのボランティ

ア活動を報告できた事で

す。話をするのは得意では

ありませんが、非常に良い

経験ができました。次年度

は会長として活動をして参

りますが、ご指導ご鞭撻の

ほどよろしくお願い致しま

す。 

 

 幹事報告  幹事 大下和志 

 愛キャップ・リングプルを千歳市社会福祉協議会へ寄

贈 

○ キャップ 今回 7.4kg 累計 691.5kg 

○ リングプル 今回 380ｇ 累計 73.98kg 

 地区国際奉仕・VTT 委員会 事業報告書 

 地区職業奉仕委員会 アンケート結果 

 退会報告 佐藤敬会員 6 月 24 日付 

 長泉ロータリークラブ元会員 石垣恭弘様ご遺族様

より香典お返しとしてお茶が届いています。 

 恵庭ロータリークラブ創立 50 周年記念式典終了報

告とお礼状が届いていま

す。 

── 髙木会長と何度も

打ち合わせを重ね一年を終

える事ができました。ご協力

ありがとうございました。 

 

 各委員会連絡・報告   

次年度親睦活動委員会 委員長 桑島昌子 

7 月 21 日に千歳ローター

アクトクラブと合同で親睦例

会「ザ・テラス」を行います。

次年度ではございますが、

確認する機会がないので出

欠を、取らせて頂きます。皆

様のご出席を宜しくお願い致します。 

 

 SAA あいさつ   SAA 山口康弘 

最後に SAA から一年間の

御礼とご挨拶を述べまし

た。 

 

 

 三役バッジ交換    

今年度三役から次年度三役へバッジを引き継ぎました。 

 

 本日の例会プログラム  

親睦夜間例会 

「2019-2020 年度 最終例会」 

担当/親睦活動委員会 委員長 高野悠  

これより親睦例会「髙木昌

人会長年度 最終例会」を

始めます。乾杯の前に、親

睦例会にあたり新型コロナ

感染対策の注意事項があ

ります。各テーブルにある注

意事項をご確認ください。今年度の一年間を振り返り、

賑やかに皆さんと2019-20 年度を終え、次年度を迎え

たいと思います。 

 

 乾杯のあいさつ  

副会長 佐々木俊英 

今年度髙木会長は、大下

幹事と非常に一生懸命に

取り組んでこられました。残

念ながらコロナの影響で例

会を開催できなかったりしま

今年度三役から新年度三役へ 
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したが、無事に活動を終えられました。一年間お疲れ様

でした。 

 

 誕生日・古希・還暦祝い  

例会が開催できずお祝いできていなかった3月～6 月生

まれの会員の皆さんを一挙にお祝いしました。 

また、古希を迎えられる田口会員、入口会員、坂井会

員と還暦を迎えられる岩室会員に特製 T シャツを贈呈

しました。今後益々お元気にご活躍ください(^^)/ 

【長寿のお祝い】 

☆古希 

田口 廣 会員、入口博美会員、坂井 治会員 

☆還暦 

岩室秀典会員、櫻井靖浩会員（欠席） 

【誕生日】 

☆齊藤妙子 会員（3 月 17 日生れ） 

☆岩﨑光子 会員（4 月 18 日生れ） 

☆小松義徳 会員（4 月 26 日生れ） 

☆手島和枝 会員（4 月 2 日生れ） 

☆本村信人 会員（4 月 3 日生れ） 

☆高塚信和 会員（5 月 1 日生れ） 

☆羽芝涼一 会員（5 月 10 日生れ） 

☆佐々木俊英 会員（5 月 25 日生れ） 

☆望月秀則 会員（6 月 14 日生れ） 

☆大下和志 会員（6 月 6 日生れ） 

☆上野奈々 事務局員（5 月 7 日生れ） 

 

 ゴルフコンペ表彰式  

本日開催された親睦ゴル

フコンペの表彰式を行いま

した。優勝優勝は入口博

美会員。おめでとうござい

ます！ 

ゴルフ同好会 会長 臼田 暢 

 副会長 手島和枝 
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 ニコニコ BOX   

今年度 1 年間この 4

名で活動して参りまし

た。今日は目標の大

台に届かなければ髙木

会長がニコニコに協力

しますと言ってくださいま

したが、その心配なく

100 万円を超えることができました。一年間皆様ご協力

頂きまして有難うございました(^^)/ 

 

菅原百合子会員、岩室秀典会員、大下和志会員、

坂井 治会員、望月秀則会員、羽芝涼一会員、入口

博美会員、四方信次会員、佐々木俊英会員、髙木

昌人会員、岩下 誠会員、本村信人会員、田口 廣

会員、南雲勇次会員、手島和枝会員、岩﨑光子会

員、山口康弘会員、臼田 暢会員 

 

 「1 年間を振り返り」映像視聴  

髙木会長製作の渾身の

映像と音楽で一年間を

振り返りました。 

 

 

 

 

 会長から感謝のことば  

会長 髙木昌人 

「ロータリーには（頼まれごとには）イエスかハイしかない」

という言葉はよく耳にしてきましたが、正直実はこの言葉

はあまり好きではありません。それは結果的に何とかでき

た方々、あるいは幸運にもできる環境にある、羨ましくも

時間にもお金にも余裕がある、あるいは都合がつく人達

による言葉で、それはあまりにも相手の状況に対して配

慮のない自己中心的な言葉だな…と思っていました。む

しろ例え相手が断っても、それを受け入れる寛容な姿勢

こそがロータリーアンなのではないかと思っています。 

ただその考えも、何もやってもいないのに、ただ「嫌だ嫌だ」

と言っていては、それはただの我儘な逃げ口なのかなとも

思い、自分のこれからの言葉により説得力をつけるために

も、とりあえず勇気をもってやってみるか…が、この会長職

を引き受けた時の心構えでした。 

そして「せっかくやらせてもらうなら、せっかく仕事を削って、

職場の鍵を閉めて出て行くのだから、きちんとやりたい。

全うしたい。」とも思い、急きょ昨年度幹事も務めさせて

頂きました。おかげさまで昨年度は菅原会長とともに濃い

一年を過ごさせて頂きましたし、そしてこの一年間は大下

幹事とともにとてもとても濃い一年を過ごさせて頂きました。

おそらくこの２年間は一生の中でもかなり印象深い２年

間になるはずです。お付き合い頂いたお二人には感謝の

言葉しかありません。 

ロータリーの特徴の中に「職業奉仕」という言葉がありま

す。 

地区でも職業奉仕委員会の委員長も務められている

坂井先輩がこの難しい難解な言葉をなるべく分かりやす

く説明しようと活動されておりますが、「自分の職業を通

して世の中に奉仕しよう」「みなを幸せにしよう」ということ

なのなら、自分は自分の職場を放棄してロータリーに出

ているなんて、一体何をやっているのだろうという葛藤の

中で、グランテラスに向かってたこともありました。そんなま

だまだ未熟な自分は常にピリピリしていて、時に相手に配

慮のない言葉を発してしまうことも多々ありました。青年

会議所に 11 年間在籍し 40 歳で卒業をした時には「よ

し、これで立派な大人として社会に出られるぞ」とも思っ

ておりましたが、48 歳になっても、まだまだ未熟なハナタレ

小僧でした。 

幸いにも理事会メンバーとしてご一緒して頂いた松坂先

輩、佐々木先輩、望月先輩には本当にお世話になりま

した。「余裕のないお前を見ているとむしろ可哀想に思え

る。もっと楽にやったらどうだ。」「自分だけが忙しいんじゃ

ない」「本当に伝えたいなら、伝え方をもっと考えなさい」

といったとてもありがたいご指導を頂きました。先輩方から

の温かいご配慮あるご指導がなければ、自分はもっと違

う方向に向かってしまっていたかもしれません。本当に感

謝の気持ちで一杯です。 

直前会長の菅原さんにも助けられました。昨年度会長

幹事として過ごさせてもらったよしみから、困った時はとて

ニコニコ箱委員会 委員長 臼田 暢 

 副委員長 齊藤妙子 

 委員 池渕勝彦 

 委員 本村信人 

本日のニコニコ BOX 合計額 126,000 円 

今年度 累計額 1,024,838 円 
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も頼りになる存在でした。とにかく理事会や例会でも常に

近くにいて頂き、安心感を与えて頂きました。昨年度会

長として目一杯活動されたにもかかわらず、２年連続で

長泉にもご一緒して頂き、カラオケフェスティバルでは、率

先して協力して頂き、今野さんと共にフルコーラスで一緒

に YMCA を踊って頂いたことは、他の 13 名の皆さんも

含め、本当に感謝の言葉しかありません。 

本日、諸事情でご出席されては叶いませんでしたが、会

計理事の石川さんにもお世話になりました。昨年度は

SAA として「ホントはこういうの苦手なんだよね」と言いな

がらも毎回例会の前日に手書きで例会進行のセリフを

書いて「これでいいかな？」と高木に見せにこられた真摯

で誠実な姿勢はとても好感が持て、率直な意見も言っ

て頂き、絶対に高木年度にも必要な方だと思い、嫌な

のを無理を承知でお願いした理事を、一瞬考えた後に

承諾して頂いたことは本当にありがたかったです。快くご

了承して頂いたご主人も含めて深く感謝の気持ちで一

杯です。 

そして大下幹事ですが、語り出したら例会時間を超過し

てしまうので多くは語りません。とにかく話が固くお酒も上

手に飲めないこの高木と、先輩メンバーはじめ会員の皆

さんとの間に入って上手くこのクラブを運営して下さったの

は紛れもなく貴方のおかげです。また、会長･幹事が若い

という気負いからか「千歳セントラルロータリークラブをナメ

られたくない」ということで、ガバナーや他のクラブには常に

本音で対峙してきた一年でしたが、一緒にずっとファイテ

ィングポーズを保ってきた我々二人は、第７グループ内で

は、人によって、あるいは市内の６クラブの中では、常に

「厄介なコンビ」として映ったことでしょう。明日からは会長

エレクトとなられるわけですが、今年度頂いたご恩は、い

ずれはまた違ったカタチで必ずお返ししないと思っています。 

長くなってしまいました。他にも多くの各委員長様はじめ

全ての会員の皆様、事務局員の上野さんも含め全ての

会員の皆様のお支えがあったからこそクラブが運営されま

した。組織図を作成する際には、お願いする方のお仕事

柄や環境・ライフスタイル等を想像し配慮した上で、お願

いしていたつもりではありますが、まだまだ配慮は足りなか

ったと思います。お預かりした大切な会費を、いかに有効

に活用できるかを、常に念頭に置いていたつもりでした。

今思えば僕の会長活動方針は、あくまで自分の拙い経

験に基づく価値観によって作成したものです。それにお付

き合いして頂いたという事は、先輩から頂いた「みんなが

お前と同じじゃないんだ」というお言葉を通して察すると、

皆様の寛容さがあったからこそ活動させて頂き、本日を

迎えることができているのだと思います。 

ある先輩の言葉を少し真似て申し上げますと、私にとっ

てロータリーは、それが全てではありませんが、ロータリーに

入ってなければ、千歳セントラルロータリークラブに入って

なければ、今の自分はなかったですし、今後も自身の成

長のツールとして大いに活用させて頂きたく思っております。 

一年間本当にお世話になりました。ありがとうございまし

た。今後とも宜しくお願い申し上げます。 

 

 花束贈呈  

髙木会長より上野事務

局員へ花束が贈られま

した。 

 

 

 

 

 髙木会長へ贈呈  

髙木会長の一年間の活動を労い菅原直前会長より花

束が渡されました。また松坂会長エレクトよりご協力頂い

た令夫人 髙木洋美様へ花束を贈りました。高野親睦

活動委員長からは特製アルバムを、またお誕生日を祝っ

て似顔絵ケーキがサプライズで贈られました。 
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 手に手つないで  

手はつながずに「手に手つないで」斉唱。 

 

 次回例会案内  

プログラム委員会 委員長 望月秀則 

いよいよ 4 時間ほどで次年度が始まります。本当に髙木

会長、大下幹事お疲れ様でした。次回例会は松坂年

度第 1回例会となりますので、皆さんのご出席を宜しくお

願い致します。次回は 7 月 7 日（火）、通常夜間例会

「クラブ協議会/各理事・各担当委員長の活動方針」。

担当は理事会。開会 18 時 30 分。定例会場。 

 

 閉会のあいさつ  

会長エレクト 松坂敏之 

次年度幹事がお話さ

れて私の言いたいこと

はほとんど言ってしまい

ました。先ほどバッジを

髙木会長に着けてもら

った時に会長をやるの

だという責務に身が震

えました。今年度髙木

さんは若くて、頭も良くて、顔も良くて指導力もありました。

しかし私は年を取っていて、頭もそれほどではありません。

でも皆さんがいるから会長ができるのです。皆さんと一緒

にこの千歳セントラルロータリークラブを盛り上げて行きた

いと思います。どうかご協力を頂きたいと思います。 

 

 

 SCHEDULE  

 

7 
月 

■会員増強セミナー(地区/出席:会員増強担当理事、会員増
強委員長) ■ザ・テラス（千歳 RAC 合同例会・親睦例会） 

7 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/各理事・各担当委員長の
活動方針」  
[担当/次年度理事会(進行担当/幹事 望月秀則)] 

18 日 支笏湖復興の森視察事業&バーベキュー 

21 日 
親睦夜間例会「ザ・テラス」  
[担当/親睦活動委員会 委員長 桑島昌子]  
※千歳 RAC 合同例会 

26 日 
RI 第 2510 地区 会員増強セミナー 
※YouTube ライブ配信 

28 日 
通常例会「卓話 みんなで夢実現～千歳市のまちづくり
～」 講師/千歳市長 山口幸太郎様 
[担当/理事会(進行担当/幹事 望月秀則)]  

8 
月 

会員増強・新クラブ結成推進月間 

4 日 
通常例会「未定」  
[担当/ロータリー財団委員会(委員長 岩室秀典)]  

18 日 
通常夜間例会「会員増強、今年度の活動計画」  
[担当/会員増強・維持委員会 委員長 関根悟] 

9 
月 

基本的教育と識字率向上月間 ■秋の交通安全運動「セーフテ
ィーコール」 ■千歳中央 LC 創立記念例会（出席：会長、幹事） 

8 日 
通常例会「未定」  
[担当/理事会(進行担当/幹事 望月秀則)]  

29 日 
移動親睦夜間例会「POLIO PLUS in キリンビアレストラ
ンハウベ」  
[担当/親睦活動委員会 委員長 桑島昌子]  

10 
月 

経済と地域社会の発展月間、米山月間 ■世界ポリオデー ■
秋の清掃奉仕活動 ■次年度理事立候補手続き 

6 日 移動例会「秋の清掃奉仕活動」  

27 日 

会長･幹事･会長エレクト懇談会 

理事懇談会 

通常夜間例会「ガバナー公式訪問」  
[担当/SAA 委員長 笹谷俊尚] 

11 
月 

ロータリー財団月間 ■世界インターアクト週間 ■創立記念日
(1990.11.19) ■次年度理事指名委員会設置 ■国際ソロプ
チミスト千歳 チャリティパーティー(出席:会長) 

10 日 
通常例会「ロータリーふれあい農園の事業報告」  
[担当/社会奉仕委員会 委員長 本村信人]  

17 日 例会日変更（11 月 19 日） 

19 日 

親睦夜間例会「創立 30 周年記念」  
[担当/親睦活動委員会 委員長 桑島昌子、創立 30 周年実行
委員会 委員長 佐々木俊英]  

千歳セントラル RC 創立記念日（1990.11.19） 

12 
月 

疾病予防と治療月間 ■年次総会(次年度理事指名・任命) 
■クリスマス家族会(親睦例会) ■上半期報告 

1 日 
通常例会「クラブ協議会/年次総会」 
[担当/次年度理事会(進行担当/幹事 望月秀則)] 

※36 分例会 

15 日 
親睦夜間例会「創立 30 周年記念」  
[担当/親睦活動委員会 委員長 桑島昌子]  

※会員家族、千歳 RAC 出席例会 


